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Zitat von Andreas G.

Ich weiss nicht, wie lange es den Motor dort schon in Autos gibt...

Hallo Andreas,

sehr lange wird es den V8 TDI wahrscheinlich nicht mehr im Neufahrzeug geben, denn die
Alternative wurde bereits im Konzern vorgestellt: klick 

Grüße von Stephan 
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